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2012～2013年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／高桑 耐   幹事／大木健市  会報委員長／池田 弘

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度２５第回 通算１２７９回

平成２４年１２月２５日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 12/11修正出席率

５７名 ３０名 ６１．２％ ９４％

 ゲスト：豊川音楽協会副理事長 森下耕充さん 豊川工業高校吹奏楽同好会の皆さん  ビジター：メーキャップ受付 4 名

★オープニング

毎年支援している「ほーほう子ども音楽祭」

の参加者を代表して、愛知県立豊川工業高校

吹奏楽同好会の皆さんに素晴らしい演奏を行

って頂きました。

★会長あいさつ     高桑 耐会長

 こんばんは。

先週のクリスマ

ス家族会は、163
名の出席で過去

最高の参加者で

楽しく開催出来

ました。参加者

が多い理由は、当クラブがお孫さんが参加で

きる年頃であること、若い会員も多く子供さ

んも参加できる年頃であることなど、丁度そ

の時期に来ていて参加者が多いのだと思いま

す。数年このように多くのご家族が参加して

頂けるのではないかと期待しています。アト

ラクションも素晴らしく、大変に良い雰囲気

のクリスマス家族会でした。親睦委員会の皆

さん、ありがとうございました。

 そして、今日は創立記念日例会です。チャ

ーターメンバーの皆さんが 8 名おみえになり、

本日 3 名の皆さんがご出席下さっています。

森下会長エレクトと最近話をするのですが、

彼も現在、会長になるための教育を受けてい

て、私が思ったように、豊川宝飯クラブは本

当に良いクラブだと思うと言われています。

このクラブの雰囲気を作ってくれたのは、や

はりチャーターメンバーの皆さんだと思いま

す。この場をお借りして御礼申し上げます。

 先日の全国高校駅伝で、女子が準優勝、そ

して男子が初優勝により、豊川市の宣伝もし

て頂き、彼らの健闘を讃えたいです。

 本日の例会で半年が無事に終わることがで

きます。今年度のテーマは「ENJOY ROTAY」

です。後の半年も皆さんのご協力によりまし

て、楽しい ENJOY ROTAY にしたいと思いま

すので、皆さんよろしくお願いいたします。

★幹事報告       大木健市幹事

例会臨時変更のお知らせ

1 月理事会、1 月例会について

★新世代奉仕委員会事業贈呈式

委員長あいさつ      藤原委員長

 新世代奉仕委員

会としまして、今

年も「ほーほう子

ども音楽祭」に支

援をさせて頂きま
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す。来年 1 月 26 日に豊川市文化会館で、「第

8 回 ほーほう子ども音楽祭」が開催されま

す。多くの小学生、中学生、高校生が参加を

され、オープニングで聞いて頂きましたよう

に、素晴らしい演奏を披露されますので、皆

様方も一人でも多くの方々に会場に足を運ん

で頂けると有難いです。

 本日は、森下副理事長にお越し頂いており

ますので、高桑会長より協賛金の贈呈をさせ

て頂きます。

協賛金の贈呈

御礼あいさつ   小野音楽協会会長

 こんばんは。

「ほーほう子ど

も音楽祭」が第

8 回目を迎えま

すが、協賛金を

頂戴しまして本

当にありがとう

ございます。音

楽祭という名称ですが、未来の音楽家を発掘

するコンクール的な会です。音楽関係者をお

招きして本格的に審査をしています。ピアノ、

声楽、管弦楽、弦楽器、打楽器など幅広いジ

ャンルですので、それぞれの先生に来て頂き

審査をしてもらっています。8 回目になりま

すと、毎年参加してくれるお子さんもいるの

で、年々レベルが上がってきているという評

価も頂いております。このようなコンクール

をしていくなかで、地域に音楽家が増えてく

ると思います。オープニングで演奏された豊

川工業高校に吹奏楽部があることを知らなか

った方もあると思いますが、昨年から参加さ

れ頑張っています。第 2 回目の開催から毎年

毎年ご協力を頂き大変感謝申し上げます。本

日はどうもありがとうございました。

★創立記念日例会

記念品贈呈

高桑会長から出席されたチャーターメンバー

の岩瀬保会員、大沢茂樹会員、柴田勝会員に

それぞれ記念品が手渡されました。
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お祝い者代表あいさつ 大沢パスト会長

 こんばんは。創立記念日例会で、チャータ

ーメンバーとしてお祝いして頂きましてあり

がとうございます。27 年前に創立し、創立し

た頃は我々も若々しかったです。小野光男さ

ん、岩瀬保さん、村松明さんの豊川ロータリ

ークラブからの移籍されたキーメンバーがお

られたから、この素晴らしいクラブが誕生し

たいと思います。

 来年、私は 72 歳の年男であります。やはり

年には勝てないと最近思いますので、ぼちぼ

ち行こうかと思っています。自民党が圧勝し

て、安倍さんが張り切って突っ走ろうという

感じでいます。しかし、長持ちをしないとい

けないので、世の中も、クラブも、私も、ぼ

ちぼち行きながら良い年を皆さんで迎えまし

ょう。ありがとうございました。

★乾杯        柴田パスト会長

 こんばんは。私は職業が農業です。思い出

しますと、チャーターメンバーが創立前に集

まった時に私の職業が書かれていませんでし

た。当日は、経済界と農業界が離れていまし

たので、自分の職業を自己紹介の中で話して

クラブに入会させて頂きました。ロータリー

クラブに入会させて頂いたお蔭で、現在、ひ

まわり農協の役員をさせて頂いており、クラ

ブに感謝をしております。

 豊川宝飯ローリークラブの益々の繁栄で、

来年は素晴らしい新年を迎えることを祈念し

て乾杯をしましょう。乾杯！！

★閉会のことば      水野副会長

 岩瀬パスト会長はじめチャーターメンバー

の皆さんのお蔭で、この豊川宝飯クラブが誕

生して 27 年になりました。ありがとうござい

ました。

★ゴルフ同好会コンペ

12 月 22 日（土）に第 3 回ゴルフ同好会コン

ペが平尾ＣＣで行われました。

優 勝 滝下 勲 Gross95 Hdcp22 Net73 
準優勝 水野太一 Gross80 Hdcp6  Net74 
３ 位 山本章吾 Gross85 Hdcp10 Net75 
ニアピン 水野太一、林 博宣

原田邦夫、高桑 耐

ドラコン 大場 篤、夏目雅康

★ニコニコボックス

 小野喜明会員 子ども音楽祭への協賛お礼

 岩瀬 保会員 チャーターメンバーとして

 大沢茂樹会員  〃

 柴田 勝会員  〃

 滝下 勲会員 同好会コンペで優勝して

 高桑 耐会員 クリスマス例会のお礼

 夏目雅康会員 クリスマスの写真を頂き

クラブ目標：会員増強純増     ３名

クラブ目標：Ｒ財団寄付額  ＄１００/人
現在の状況

 会員増強・・・・・・・・・・純増０名

 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・＄７４/人

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。


